

Communiqué du collectif des Olieux n ° 7

Du mardi 3 au jeudi 5 novembre 2015.

Les rendez vous à la paf nous sont malheureusement devenu une routine. Pourtant on se rend bien compte que moins on les voit mieux on se porte. Ce mardi l'absurdité tenait à l'absence des experts de l'authentification de papiers alors qu'ils avaient eux mêmes fixé le rendez vous. Vous savez, ceux qui mesurent les taches d'encre des stylos des administrations du monde entier. Bref, un déplacement dans ces bureaux pour encore moins que rien.

Dans la nuit du mercredi au jeudi vers minuit la police nationale débarque pour des identifications. Ils manquent de réveiller les personnes qui dorment, à coup de lampes torches dans les yeux. Une membre du collectif les détend un peu. Ils partent après avoir fait leur contrôle. La préfecture semble lâcher la bride à la bleusaille, se considère t'elle à nouveau légitime à harceler des ados ?

Une dizaine de personnes sont convoquées devant le juge la semaine prochaine pour la reconnaissance de leur minorité. Certains attendent depuis 5 mois ce rendez vous qui signifie aussi un placement en foyer ou en auberge, enfin un toit. On espère que la machine administrative ne va pas encore plus faire trainer les choses.

Jeudi il fait froid, Il pleut. On espère que la bleusaille ne va pas revenir en rajouter à la galère.

Pour rappel samedi le collectif des Olieux sera à la manif, rencard à partir de midi au parc ou 15 h à république.

On a toujours besoin de gants, de collant, de kway, de bouteille de camping gaz, de présence sur le parc.